Züchterhöck bei Andrew und Maria-Lucia in Rain/LU

Am 14.06.2024 fand der alljährliche Züchterhöck des Pferdezuchtvereins Baselland und Umgebung (PZVBL) statt. Diesem Anlass durften sowohl VereinsmitgliederInnen, als auch NichtmitgliederInnen beiwohnen.







Eingeladen wurden die ZüchterInnen von der Familie Andrew und Maria-Lucia Lang ins luzernische Rain. Eine kleine, aber gutgelaunte Züchterschar aus dem Baselbiet fanden sich am frühen Abend in Rain/LU auf dem Anwesen von Andrew und Maria-Lucia Lang ein.

Nach einer herzlichen Begrüssung durch den Hausherrn, warteten alle gespannt auf die Führung durch den umgebauten und neuerstellten Pferdestall. In den Stallungen wurden wir schon von den Pferden begrüsst. Das letztjährige Sieger Stutfohlen Dressur vom Fohlenchampionat in Avenches, Vidana LAL CH Vidar - Tequila Sunrise III /Toronto, schenkte uns seine Aufmerksamkeit. Von diesem Jahr stellte und Andrew das aufgeweckte Hengstfohlen, Ultymate LAL CH (Utamaro d'Ecaussines/El Bundy) vor. Im nächsten Jahr seien mehrere Fohlen geplant, so die Aussage des Hausherrn. Wir sind gespannt!





Mit Getränken, Wurst und Steak vom Grill und Raclette wurde die Gästeschar bis in die späten Abendstunden vom Team Weinkellerei Caldelari aus Salgesch/VS verwöhnt. Es wurde rege diskutiert, gelacht und fachgesimpelt. Sogar der Wettergott war uns gut gesellt. Bei Sonnenschein und ohne Regen durften wir einen geselligen Abend geniessen.

Für diesen äusserst gelungen Anlass bedankt sich der PZVBL ganz herzlich bei der Familie Andrew und Maria-Lucia Lang für die Gastfreundschaft und Organisation des diesjährigen Züchterhöcks.

Allen ZüchterInnen viel Glück im Stall, Erfolg bei der Auswahl für die Anpaarungen der Stuten und im nächsten Frühling hoffentlich viele gesunde Fohlen.

Für den PZVBL Ilonka Bacher